

# *Onze nageurs cubains aux Jeux de 2023 à San Salvador*

---



La Havane, 25 mai (JIT) – Onze nageurs : six femmes et 5 hommes défendront les couleurs de Cuba aux XXIVe Jeux d'Amérique centrale et des Caraïbes de San Salvador 2023, prévus du 23 juin au 8 juillet.

Elisbet Gámez de Baracoa est à la tête du groupe de filles, complété par Andrea Becali et Dainé Pedré de la capitale, Lorena González d'Espiritu, Laurent Estrada de Villaclare et Daysi Ramírez de Santiago de Cuba.

L'équipe masculine est composée de Julio Calero d'Espiritu, Rodolfo Falcón Mojarrieta, Fermín Rodríguez et Luciano González de La Havane, et Marcos Rabí d'Avila.

Le groupe met la dernière touche à son entraînement au complexe des piscines de Baraguá dans le but de remporter des médailles et de réaliser une performance exceptionnelle dans la capitale salvadorienne.

À Barranquilla 2018, les nageurs cubains ont remporté une médaille d'argent grâce à Elisbet, au 200 m nage libre avec 1:58,55 minutes, un record national, et une médaille de bronze dans le relais 4x200 libre féminin, derrière le Mexique et la Colombie.

"C'est précisément à cette occasion que l'équipe féminine a de réelles chances de remporter une médaille dans les relais 4x100 et 4x200 libre", a déclaré Nelson Garcia Fernandez, commissaire national de la natation, au JIT.

Elisbet, Andrea, Lorena et Laurent ont effectué une solide préparation en vue d'obtenir un bon résultat dans les relais. Cela comprend une base d'entraînement en haute altitude au Mexique, la présence au tournoi ouvert de Saint-Domingue et les phases du circuit Mare Nostrum à Canet et Barcelone.

Le reste de l'équipe a participé à la compétition en République dominicaine et aux V Alba Games au Venezuela 2023. Ils ont obtenu des performances encourageantes et pas seulement en raison du nombre de médailles.

La présence de six femmes et cinq hommes à San Salvador 2023 leur permet de participer aux relais mixtes 4x100 combiné et 4x100 libre. À Barranquilla 2018, le relais mixte cubain a obtenu la quatrième place.

La réalisation des objectifs individuels et collectifs a nécessité des mois de sacrifices, de volonté et de dévouement avec le personnel technique et le reste du personnel directement lié à leur préparation.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/323766-onze-nageurs-cubains-aux-jeux-de-2023-a-san-salvador>



**Radio Habana Cuba**